

remos p' sorpresas de las elecciones. Me falta el subtítulo de tu Fernán Ca-
ballero, y espero tener el gusto de leer pronto.
A Renée, y le envío unos cartitos por sus traversuras
con la tinta. Escríbime pronto, y sobre todo, venid pronto. Afetos de todos, y abrazos
de nuestra Mercedes

Gaibrois de Belleterro, Afetos
Madrid, 25. sept. 1930 324

Fernando el Católico 44

CO-AP1 DOC. 307 FOL. 1
AJ. 1 muy querida Angelica. Ya me tienes en carita, remudan-
do la vida de siempre, y en pleno jaleo de arreglo de casa, que ya es en-
presa, sobre todo en esta, invadida de libros y papeles, en continuo aumento;
ayer ya celebré extensas conferencias con el carpintero para acoplar
nuevas estanterías en parrillos y rincones. Por supuesto, Antonio está
en sus glorias clasificando los numerosos libros que entre el padre y el hijo
adquirieron en Alemania y en Paris. Y a propósito, ahora quisimos
desarrollar del hotel de Paris la carta verde para Antonio en que le da-
ba nuestra dirección para que fueran a verlo. Lello pintaron cuando no saber
donde estabais. Además solo estuvieron 24 horas escasas pues cuando
tería gran deseo de llevar a Madrid; como yo les esperaba el 21
y se me presentaron en S. Sebastian el 19 y el 20 por la noche tomaba
uno el tren para acá. Estoy contentísima con lo bien que ha aprovecha-
do el tiempo Marcelo; doy por bien empleado los malos ratos que he
parado con su ausencia, pues veo que esta permanencia en Alema-
nia le ha sido utilísima. Viene sabiendo bastante alemán y muy bien
orientado en sus estudios arqueológicos. Por cierto que su tesis doctoral tie-
ne alguna relación contigo: allá va. No sé si te dije y el chico quiere escribir

lizarse en arqueología precolombina, y ha crepido para su tesis el estudio de los vasos peruanos y guarda el Museo Arqueológico de Madrid. Después de trabajos miedros en Alemania la Bibliografía y las colecciones peruanas de allá, escopio ciertos vasos de una determinada civilización, y por donde, a esa época corresponde el precioso vaso que tan amablemente me trajiste de tu tierra. Mira que es curioso.

Con Blanca oísteve una larga conf. por teléfono y naturalmente hablamos mucho de ti; ambas nos preguntamos cuándo vendrías, así que comunicamos tus proyectos, así te hagas desear tanto. Anteayer dieron en el español "La prudencia en la mujer", encarnando a D. María de Molino, Margarita Xirgu. En el primer entreacto D.º Rivas Cherif unas escartillas de Blanca sobre Tirso. Fue una breve impresión sobre la obra y el autor, muy bien escrita y pensada. El teatro, lleno de gente coronada. Blanca, que estaba con su familia en un proscenio, fue muy aplaudida; la obra, bien presentada, fuertemente de veras. Daba la impresión del algo nuevo. Después Blanca se animó a aceptar otra comedia de in auto, para aprovechar los buenos propósitos que hasta ahora demuestran los del español. Pensé mucho en vosotros, y o hubiera gustado asistir a esa fiesta. Mañana, si estoy mejor, iré donde Blanca. Pero aquí donde me tienen tan brevemente escribiéndote, no estoy buena. Permaneci con mareos y desahellos intestinales; tanto que desisti de irme con Alicia Gould a Guadalajara, y tuve que telegrafearle pues debíamos tomar el tren de las 9.40 a. m. Espero que mañana ya estaré perfectamente, pues noto mejoría. Por cierto que María, la hermana de Blanca lleva ocho días enferma, de algo febril, con fiebre. La noche del español Blanca estaba preocupadísima. ¿Por aquí alguien dejó a Riva-Agüero secretario presidente de la República; hay algo de verdad? No sería nada extraño, y siempre me conozco la política peruana. Creo que haría un gran presidente. Realmente Colombia se va defendiendo. Pero con todo no ves claro. Pero empíntitos a los E. E. U. U. no son para tranquilizar. Por España tampoco es de gran diataridad el porvenir; el-